



Frontend- Entwicklung

Wir sind BERGWERK. Wir machen Marke.

Strategische Markenberatung und die Entwicklung von Markenbildern sind unsere Kernkompetenzen seit mehr als 25 Jahren. Digital und Analog. In Kupferberg und Berlin. Mit den besten Kumpels.

Unsere Vision.

Unser Ziel ist es, im Jahr 2023 zu den TOP 10 Markenagenturen in Deutschland zu gehören. Ein hoher Anspruch. Ein anspruchsvoller Weg.

Sei dabei und gestalte diesen Weg mit uns.

↗ www.bergwerk.ag/frontend



Für unseren Standort in Kupferberg suchen wir einen Kumpel (d/m/w), der das Beste aus den beiden Welten Programmierung und Design verbindet. Bist du ein Programmierer mit gutem Gespür für Design? Oder ein technikbegeisterter Designer? Dann bewirb dich bei uns.

Dein Profil

- Erfahrung in der Entwicklung moderner Frontends
- Du beherrschst HTML5 und CSS
- Du besitzt aktuelle Kenntnisse im Bereich JavaScript und hast Erfahrung oder Interesse an der Arbeit mit Frameworks wie Vue.js
- Du hast ein gutes Gespür für ästhetisches Design und durchdachte User Experience

Deine Aufgaben

- Konzeption von Frontend-Architekturen
- Entwicklung von Single Page Applications und PWAs
- Aufbau von CMS-Lösungen im Team

PS: Selbst wenn du noch nicht der beste Frontend-Entwickler der Welt bist, schicke uns deine Bewerbung. Gemeinsam arbeiten wir daran, dass du dich schnell zu einem der besten entwickeln kannst.

Hast du Lust? Dann sende deine aussagekräftige Bewerbung an
Hans-Peter Brendel (hpb@bergwerk.ag)